



11.08.2014 12:35 CEST

## Bärenherz-Stand beim Ringelnatzlauf

*Mit vollbepacktem Stand war unser Bärenherz-Team in Wurzen.*

Gestern fand wieder einmal der bekannte Ringelnatzlauf in Wurzen statt – und auch unser Bärenherz-Team nahm daran teil. Bei der 4. Auflage des Wettlaufes durften wir den Läufern und Gästen das Kinderhospiz Bärenherz vorstellen. Zwar hatten unsere Bärenherzen vor Ort nicht die Laufschuhe angezogen, aber mit unserem Stand und unserem lustigen pinkfarbenen Auto machten sie trotzdem eine gute Figur. Tolle Gespräche fanden am Stand statt und am Ende konnten wir uns über 236,40 Euro in der Spendendose freuen!

Danke, liebes Ringelnatzlauf-Team, dass wir dabei sein durften!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



**Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314